



CHILE ESENCIAL

Santiago de Chile, Valparaíso, Viña del Mar, Puerto Montt, Puerto Varas, Puerto Natales, P. N Torres del Paine y Glaciares Serrano y Balmaceda

11 días / 8 noches.

Un recorrido con lo básico de Chile: la vibrante Santiago, la belleza de la zona de lagos y la espectacular Patagonia Chilena.

Día 1 Ciudad de Origen - Santiago de Chile
Vuelo con salida hacia Santiago de Chile. Noche a bordo.

Día 2 Santiago de Chile
Llegada y traslado al hotel. Por la tarde, iniciaremos nuestra visita por la ciudad de Santiago, la cual incluirá el centro histórico. Comenzamos el recorrido por la Plaza de la Constitución, hasta llegar al Palacio de La Moneda (Palacio de Gobierno) para luego continuar hacia la Plaza de Armas (Km. 0 de Santiago) donde se encuentra la Catedral de Santiago. Posteriormente se visita el Mercado Central y a lo largo el parque Balmaceda se aprecia la antigua estación de trenes (Estación Mapocho), hoy centro cultural. (Tiempo de espera para almorzar). El recorrido terminará con una visita al Cerro San Cristóbal para una vista panorámica de la ciudad de Santiago.

Día 3 Santiago de Chile
Desayuno. Hoy visitaremos Valparaíso y Viña del Mar en un recorrido panorámico de día completo. Valparaíso es el principal puerto del país y sede del Poder Legislativo de Chile. Se encuentra a 120 km de la capital y posee una magia particular con viviendas sobre una gran cantidad de cerros densamente poblados que incitan a descubrir su interior y a sus moradores. Se accede por medio de sus antiguos ascensores y caminando por sus estrechas calles que dan la sensación de laberintos, pero que llevan a descubrir maravillosas casas y edificios antiguos. Desde la cima, se ve el Océano Pacífico, los cerros aledaños y lo caóticamente hermosa que es la ciudad puerto de Valparaíso. Visitaremos, además, el Congreso

Nacional, el Muelle Prat, el Ascensor Artillería, la Plaza Sotomayor, uno de los lugares más céntricos y concurridos de la ciudad y el Paseo 21 de Mayo. Después nos dirigiremos a la ciudad balneario de Viña del Mar, con un estilo completamente opuesto. Una ciudad ordenada que mezcla construcciones contemporáneas y castillos del 1900, posee un casino, bares, restaurantes y entretenimiento nocturno para jóvenes y adultos. Realizaremos un recorrido panorámico visitando sus principales puntos de interés, antes de regresar a Santiago.

Día 4 Santiago de Chile - Puerto Montt - Puerto Varas
Desayuno. Traslado al aeropuerto y salida en vuelo con destino Puerto Montt, la capital de la región de Los Lagos. Nada más llegar iniciaremos el recorrido panorámico de la ciudad visitando su punto más alto desde donde tendremos una hermosa vista panorámica del Océano Pacífico y la Isla Tenglo. Continuaremos hacia el Monumento a los Colonos Alemanes, dedicado a las primeras familias alemanas que habitaron la comuna y que está situado frente a la Plaza de Armas, centro neurálgico de la ciudad, el muelle de la costanera, que en verano se llena de artesanos y su Catedral, que es el edificio más antiguo de la ciudad y está construido en madera, disfrutando en el recorrido de su herencia arquitectónica y mezcla de culturas. Posteriormente pasaremos por el sector de Angelmó, famoso por su gran cantidad de locales de artesanía y por supuesto la Caleta de Pescadores donde conoceremos la actividad diaria de sus gentes de mar y donde podremos ver las típicas "cocinerías" de platos locales tradicionales de la

zona. Después nos dirigiremos a Puerto Varas, conocida también como Ciudad de las Rosas. Es una de las ciudades más emblemáticas del sur de Chile y una de las más bellas del lago Llanquihue. Haremos una parada en la costanera para disfrutar de las vistas de la escultura "Aurora" con el Lago Llanquihue de fondo y desde donde podremos observar los principales volcanes de la zona, el Osorno y el Calbuco. Visitaremos sus principales puntos de interés como: la Iglesia del Sagrado Corazón de Jesús, construida de madera, de estilo barroco monumental y con los tejados de sus torres de color rojo o el Barrio Antiguo, donde se asentaron los primeros colonos alemanes.

Día 5 Puerto Varas
Desayuno. Iniciaremos nuestro recorrido visitando la ciudad de Llanquihue, famosa por sus cecinas y lugar de origen del río Maullín, forma parte de la antigua Ruta de los Colonos. En la ciudad bordearemos el Lago Llanquihue para dirigirnos hacia Frutillar. Llegaremos a este hermoso poblado con reminiscencias de Bavaria, de donde proceden sus primeros colonos. Pasearemos alrededor de sus bellas casas antiguas de estilo alemán, admirando sus cuidados jardines y su incomparable vista a los volcanes Osorno y Puntagudo. Opcionalmente se podrá acceder al Museo Colonial Alemán que muestra la vida de los colonos. Desde aquí nos dirigiremos a Puerto Octay, también situado en la ribera norte del lago, marcada por la influencia alemana y primer puerto de salida de los productos agrícolas hacia Osorno. Recorreremos sus antiguas calles y Plaza de Armas. Enfilaremos en dirección al sector de La Cascadas, pasando por hermosas

panorámicas del sector norte del Lago Llanquihue donde después de pasar el sector Villa La Cascada llegaremos a Ensenada. Regreso a Puerto Varas.

Día 6 Puerto Varas - Puerto Montt - Punta Arenas - Puerto Natales
Desayuno. Traslado al aeropuerto y salida en vuelo con destino Punta Arenas. A la llegada, traslado a la estación y salida en autobús de línea regular a Puerto Natales (3h 30 min. aprox). Resto del día libre. Puerto Natales es la capital de la provincia de Última Esperanza y es la entrada a las Torres del Paine.

Día 7 Puerto Natales (Media pensión)
Desayuno. Hoy visitaremos el Parque Nacional Torres del Paine, que comienza con la Cueva del Milodón que atesora las historias y vivencias de los primeros grupos humanos en el continente. Continuaremos por un paisaje de estepa y matorrales patagónicos hasta llegar al parque, Reserva Mundial de la Biosfera, donde conoceremos el Salto Grande del Río Paine, apreciando el majestuoso e imponente macizo montañoso de las Torres del Paine. Almuerzo picnic. Continuando el camino visitaremos el Lago Pehó hasta llegar al Lago Grey y desde aquí tener una vista del glacial del mismo nombre. Regreso a Puerto Natales.

Día 8 Puerto Natales (Media pensión)
Desayuno. Hoy disfrutaremos de la navegación para ver los glaciares Serrano y Balmaceda. Realizaremos un hermoso recorrido a través del fiordo Última Esperanza hasta llegar al milenario Glaciar Balmaceda donde es

fácil ver colonias de cormoranes y lobos marinos. Una vez llegado el final del fiordo, podremos bajar a tierra y caminar aproximadamente 1.000 metros por un sendero en medio del maravilloso bosque nativo hacia los pies del Glaciar Serrano (si las condiciones climáticas lo permiten). De regreso se desembarcará en Estancia Patagónica para un almuerzo típico.

Día 9 Puerto Natales - Punta Arenas - Santiago de Chile
Desayuno. Traslado a la estación, salida en autobús de línea regular hacia el aeropuerto de Punta Arenas y salida en vuelo a Santiago. A la llegada, traslado al hotel.

Día 10 Santiago de Chile - Ciudad de Origen
Desayuno. Según el horario del vuelo de regreso tendremos oportunidad de seguir descubriendo la capital chilena por nuestra cuenta. A la hora indicada traslado al aeropuerto y salida en vuelo de regreso a la ciudad de origen. Noche a bordo.

Día 11 Ciudad de Origen
Llegada.

PRECIO ORIENTATIVO 3.795 €



- SERVICIOS INCLUIDOS**
- Vuelos en línea regular, clase turista.
 - Compensación huella CO2 de todos los vuelos.
 - Alojamiento en hoteles previstos (o similares), en régimen de alojamiento y desayuno.
 - 1 almuerzo y 1 almuerzo picnic según itinerario (bebidas no incluidas).
 - Traslados según itinerario en servicio compartido regular, excepto Santiago en servicio privado.
 - Autobús de línea regular Punta Arenas-Puerto Natales-Punta Arenas.
 - Visitas y excursiones según itinerario en servicio compartido regular con guías locales excepto en Santiago en servicio privado.
 - Seguro de viaje.
 - Tasas aéreas y carburante.

- EXPERIENCIAS DESTACADAS**
- Visita a Viña del Mar y Valparaíso.
 - Excursión al Lago Llanquihue.
 - Excursión al P.N. Torres del Paine.
 - Navegación a los Glaciares Serrano y Balmaceda.

SALIDAS 2024/25
Del 1/5/24 al 30/4/25: diarias

HOTELES (indicados o similares)		
Cat.	Ciudad	Hotel
C (3*/4*)	Santiago de Chile Puerto Varas Puerto Natales	Capital Bellet Bellavista Big Sur
B (4*)	Santiago de Chile Puerto Varas Puerto Natales	Novotel Providencia Cabaña del Lago Weskar Lodge Hotel
A (4* Sup./5*)	Santiago de Chile Puerto Varas Puerto Natales	Doubletree by Hilton Santiago Kennedy Cumbres Puerto Varas Costaustralis

A TENER EN CUENTA

El check in en los hoteles es a partir de las 15.00 h. Para alojamiento inmediato, consultar suplemento.

No se incluye: Entradas a museos u otros (precios aprox.): Casa Museo Pablo Neruda "La Sebastiana", Valparaíso US\$ 15. Museo Colonial Alemán, Puerto Varas US\$ 3. Ascenso telesillas, Volcán Osorno US\$ 20. Entrada Museo Colonial Alemán.

En temporada baja (1 may-31 ago) la navegación a Serrano y Balmaceda opera solo domingos con un mínimo de 15 personas.

Las excursiones están sujetas a condiciones climatológicas.

Consultar suplemento, condiciones y cenas obligatorias Navidad y Fin de Año.



info